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大 洲 市 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 会 議 録 

 

１  開催の日時及び場所 

平成２４年１月３０日（月） 午後４時００分 

大洲市民会館  ２階 中ホール 

２  教育委員定数      ５人 

３ 出席委員 

  委 員 長   兵 頭 史 彦 

  委員長職務代理者   片 山 政 治 

  委   員   西 山 千 春 

  委 員   稲 田 秀 一 

 教 育 長   叶 本  正 

４  会議に出席した公務員の職氏名 

 教 育 部 長   二 宮 隆 久 

 教 育 総 務 課 長   井 上  徹 

 学 校 教 育 課 長   横 田  宏 

 生 涯 学 習 課 長   新 野 武 男 

 大洲学校給食センター所長   矢 野 文 康 

 生 涯 学 習 課 主 幹   林 田 稔 徳 

 教 育 総 務 課 長 補 佐   久 保 明 敬 

 教 育 総 務 課 長 補 佐   山 下 和 広 

 教 育 総 務 課 主 査   西  田  ゆ か り 
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５ 開会宣言 

  委員長   只今から、大洲市教育委員会「１月定例会」を開会いたします。 

        〔午後４時００分 開会〕 

６ 前回会議録の承認 

  委員長   まず始めに、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、

平成２３年１２月２６日開催の１２月定例会の会議録につきましては、

すでに事務局から各委員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

委員長   特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、原案

のとおり承認することにいたします。 

７ 教育長一般報告 

  委員長   次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長より順次報告をお願いし

ます。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

  委員長   只今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はありませんか。 

  西山委員  ２５日に開催された「学校力アップ実践研究事業中間発表会」の内容に

ついてお伺いしたい。 

  学校教育課長 「学校力アップ実践研究事業」は、今年度と来年度の２年間にわたる愛

媛県からの委託事業でありまして、長浜小学校にて実施しています。補

助率は、２分の１です。 

        本事業の趣旨は、学習指導要領の全面実施に伴った学習指導や生徒指導

などにおける教育課題に対応する先進的な実践研究を進め、学校力の充

実・強化を図り、その成果の普及を通して、「愛顔あふれる学校づくり」

を進めることです。 

        長浜小学校では、「自己実現を図る生徒指導」というテーマのもと、「主

体的に取り組み ともに学び合う子どもの育成」、サブタイトルが「一

人ひとりの良さを生かした集団作りを通して」となっています。これを

研究主題に設定して事業を推進しています。 

        今年度のこれまでの成果については、「同年齢や異年齢の子ども同士の

良好な人間関係の構築」、「発表力などの伝え合う力の向上」、「保護

者や地域との協力的体制の強化」など、学校が組織として機能する学校
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力の向上において成果を上げることができています。 

  委員長   この発表会の参加者は、県下から集まったのか。 

  学校教育課長 県下ではありますが、近隣の小学校が多くなっています。 

 委員長   以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

８ 議  事 

委員長   それでは、これより議事に入ります。 

        まず、「第１号議案 大洲市立学校設置条例の一部改正について」を議題

といたします。事務局より説明をお願いします。 

〔教育総務課長、「第１号議案」について説明する。〕 

委員長   只今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

  委員長   それでは、これより採決いたします。 

「第１号議案」を原案のとおり決することに賛成の方は挙手をお願いし

ます。 

         〔挙手全員〕 

  委員長   挙手全員であります。 

よって、「第１号議案」は、原案のとおり決することにいたしました。 

  委員長   次に、「その他」に移ります。まず、各委員さん方、何かありませんか。 

  稲田委員  昨年１１月の定例会において学校施設整備計画について議決し、１２月

定例会においては新谷小学校校舎の改築事業が遅れているとの説明があ

った。年度も押し迫っており残り数か月となってきたが、その他の事業

の実施について、改築工事や補強工事の状況はどのようになっているの

か伺いたい。 

  教育総務課長 今年度の校舎等の改修・改築事業は、新谷小学校の北校舎改築事業、喜

多小学校の北校舎改築事業、菅田小学校校舎の補強工事と大規模改造事

業、大洲東中学校体育館の改築事業の４事業を実施しています。 

        詳細については、担当より御説明します。 

  教育総務課長補佐 現在、実施しております改築、耐震補強及び大規模改造事業の工程及び

進捗状況について説明いたします。 

まず、喜多小学校北校舎改築事業については、北校舎は、耐震診断２次

診断の結果、耐震補強が困難であると評定を受けたため、改築により耐

震化を進めるものです。 
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建物概要は、鉄筋コンクリート造一部鉄骨造３階建て、延べ床面積 

２，５３５．１１㎡で普通教室、音楽室、校長室、職員室、保健室、及

びエレベータを備え、南校舎及び西校舎の各階と渡り廊下で連絡する構

造としています。 

今年度は、仮設校舎を建設し、１０月から使用を開始するとともに、校

舎の解体工事を完了し、さる、１月１９日に建築、電気設備、機械設備

工事にかかる入札が行われ、落札業者が決定したところです。 

電気設備工事は、㈱四電工 大洲営業所、機械設備工事は、城戸電業社が

落札し、契約手続きを行っています。また、建築工事については、２月

１日に大洲市議会臨時会において、落札業者との請負契約の締結につい

て、議決を受けるべく、議案を上程しているところです。 

今後、工事契約を締結し、今年度中に工事に着手する予定であり、完成

は、平成２５年１月末を予定し、現在、順当に事業が進んでいます。 

次に菅田小学校について説明します。 

菅田小学校は、耐震診断の結果、１階部分の補強を行うことにより、耐

震性を確保することが判明しましたので、施設の耐震化を実施するとと

もに、大規模改造工事を実施するものです。 

工事は、２か年で実施し、今年度に耐震補強工事と１階内部の大規模改

造工事及び屋上防水工事を実施し、平成２４年度に２、３階部分、外壁

及び外部鉄製窓の取替え工事等を実施するものです。 

なお、耐震補強工事では、１階部分にブレース補強１か所、耐力壁１か

所を設置しています。また、大規模改造ついては、トイレの洋式化、廊

下壁・床の張替え、教室の掲示クロスの張替え、飛散防止フィルム、校

内ＬＡＮ、玄関、職員室、校長室、保健室の改修も併せて行うもので、

事業完了は、平成２５年２月末を予定しています。 

次に、大洲東中学校屋内運動場改築事業について説明します。 

この建物も、耐震診断において、耐震補強が困難と評定されたため、改

築により耐震化を図るものです。 

事業計画では、今年度に設計業者を決定し、平成２４年１１月までに設

計及び確認申請等の審査を完了し、平成２５年３月から平成２６年３月

末の予定で工事を実施する予定です。 

設計業者の決定については、業者指名による設計競技（コンペ）方式で
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決定することとしており、平成２４年２月３日の期限で、設計案の提出

を求め、設計案の審査を行って設計業者を選ぶ予定です。以上、説明と

いたします。 

稲田委員  １２月定例会で報告のあった改築工事の遅れについても、頑張ってやっ

ていただいていると聞いている。また、他の事業についても工程表どお

りに動いているということで安心しているところであるが、各地区にお

いて学校行事等のスケジュールが決まっているなかで、工事の遅れとい

うのはかなり大きな影響があることから、今後においても遅れのないよ

うに十分留意をして進めていっていただきたい。 

委員長   次に、事務局はありませんか。 

〔 教育総務課長、「大洲市立喜多小学校校舎改築工事の請負契約の締

結について」及び「大洲市教育委員会点検評価中間報告について」

説明、生涯学習課長、「如法寺仏殿修復の状況について」説明 〕 

委員長   只今、事務局より説明がありましたが､何か質疑・意見はありませんか。 

稲田委員  如法寺仏殿修復事業に関して、１，９５０万円が地元負担で、募金の目

標額が５，０００万円というのは、後のことを考えて目標設定されてい

るのか。 

生涯学習課長 地蔵堂とか毘沙門堂とか他にも老朽化して修理が必要なものがありま 

す。それらをこの機会に何とかならないかと考えられた金額であると思

います。 

委員長   それでは次に、次回の「２月定例会」の開催日程についてお諮りします。

事務局の原案がありましたら説明願います。 

         〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

委員長   只今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんのご都合はいかが

でしょうか。 

         〔全委員、原案了承する。〕 

委員長   それでは、次回の「２月定例会」は、２月２４日（金）の午後４時から

市民会館２階中ホールにおいて、開催することにいたします。 

９ 閉会宣言 

  委員長   以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって本日

の定例会を閉会することにいたします。 

〔午後４時４２分 閉会〕 
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する 

 

 

委 員 長 

 

 

委  員  長 

          職務代理者 
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